

Question présentée par la députée :

M^{me} Emilie Flamand-Lew

Date de dépôt : 22 mars 2018

Question écrite urgente

Harcèlement à l'aéroport – Quelles mesures de protection pour les employé-e-s ?

La presse s'est fait récemment l'écho de la situation préoccupante d'une partie du personnel à l'aéroport de Genève. Au moins trois personnes auraient ainsi été harcelées pendant plusieurs années.

Cette situation appelle les questions suivantes :

- 1. Le Conseil d'Etat, respectivement le conseil d'administration, ont-ils été informés de la situation ? Si oui, à quelle date, et quelles mesures ont-ils prises ?*
- 2. La personne mise en cause touche-t-elle toujours son salaire ? A-t-elle été suspendue ?*
- 3. Quelles mesures ont été et sont prises pour protéger les personnes victimes de harcèlement ?*